

## IDEAS NAVIDEÑAS DIY: ¿CÓMO HACER UN CALENDARIO DE ADVIENTO CASERO?

De : Perles & Co



0 minutos



*¿Cómo hacer su propio calendario de adviento?*

¿Cansado de comprar todos los años el mismo calendario de adviento que se vende en el supermercado? ¿Qué te parece si este año haces el tuyo propio? ¡Ponga la Navidad bajo el signo de la creatividad y haga su propio calendario de adviento para llenarlo! Un verdadero objeto de decoración, ¡es una oportunidad para reunir a pequeños y mayores en torno a un mismo proyecto! ¡Saquemos las tijeras y el papel!

Hacer un calendario de adviento original es genial, pero ¿por dónde empezar? Aquí tienes 5 ideas de calendarios de adviento DIY para hacer. Ya sea de cartón, de papel o de tela, seguro que encuentras EL calendario para ti. Esperar la Navidad va a ser un verdadero placer. La cuenta atrás ha comenzado. Y como bonus para los beaders, ¡decora tu calendario de adviento casero con abalorios Miyuki por Lili Azalée!



## Un calendario de adviento de papel

Es una idea sencilla y eficaz. Utiliza pequeñas bolsas de papel o sobres y pon caramelos u otras golosinas dentro. Utiliza pinzas para la ropa o pinzas para colgarlas en un soporte metálico o cuélgalas en madera a la deriva con una cuerda.

## Un calendario de adviento de cartón

No tire más los rollos de papel higiénico. Reúnelos y haz un calendario con ellos. Esta es una idea de residuo cero! Hacer un calendario de adviento casero con rollos de papel higiénico no es difícil, sólo hay que personalizarlos con pegatinas, sellos y pintura. También puedes reutilizar las cajas de cerillas con el mismo espíritu, personalizándolas con un bonito papel.

## Un calendario de adviento de tela

Para los que les gusta coser, haz un calendario de adviento DIY con tela de patchwork. Nuestras hermosas telas navideñas servirán de base. Para los demás, utilice pequeñas bolsas de tela de terciopelo o lino. No dudes en utilizar nuestro tutorial de calendario de adviento reutilizable de tela de lino y nuestro Calendario de Adviento de fieltro para sus creaciones.



## Un calendario de adviento con corona

¿Has pensado en combinar un calendario de adviento con una corona de Navidad? Esta es una idea original que servirá tanto de decoración navideña como de calendario. Tenemos círculos de madera y metal para la base de la corona, pero también puedes utilizar tambores de bordado.

## Un árbol con calendario de adviento

¿Cómo se hace un original árbol de Navidad casero? La respuesta es fácil. Utiliza tu árbol de Navidad para hacer un calendario de adviento. Pero no un árbol cualquiera, sino un árbol de Navidad de madera, decorado con una guirnalda de luces y pequeñas bolsas de papel.

Bonus: para los adictos a Miyuki, decora tu calendario de adviento con mini tejidos de cuentas Miyuki. Lili Azalée le ofrece 24 rejillas de tejido navideño para hacer y pegar en su calendario de adviento. Sólo tienes que esperar al 1 de diciembre para abrir la primera caja y descubrir lo que hay dentro.





[www.perlesandco.com](http://www.perlesandco.com)

Resultado